

■ Was war los im Seniorengarten Seehausen

Herzlichen Glückwunsch

Wir gratulieren Peggy Specht (Mitte) zum 10-jährigen Dienstjubiläum und Sandra Fleischer (links) zur bestandenen PDL-

Ausbildung. Frau Fleischer ist unsere neue Pflegedienstleitung im Seniorengarten.



Die Kugeln rollen wieder

Wenn die Herbsttage verregnet und kalt sind, gibt es immer was zu spielen bei uns im Seniorengarten. Ob Bingo oder „Mensch ärgere dich nicht“, es ist für jeden etwas dabei. Mit Spaß und Freude wird gewürfelt und gelegt. Naschwerk darf natürlich auch nicht fehlen.



Alle Jahre wieder...

...kommt der Weihnachtsmann.



Helau und Alaaf

Mit Kaffee, Kuchen und stimmungsvoller Musik wurde die Faschingszeit verabschiedet. Besonders viel Spaß hatten unsere Bewohner beim Büchsenwerfen.

